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防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401

　９月５日（水）、市テニス協会（花崎吉隆会長）より市内４中学
校へテニスボールの寄贈が行われました。花崎会長は「ジュニア
育成強化のため、ぜひ活用してください」と挨拶しました。ボー
ルはそれぞれの中学校へ４ケース（宜野湾中は女子のみのため
２ケース）、計１４ケース贈られました。

　住み良い環境づくりに寄与しようと、ＪＡおきなわ宜野湾支店
互助会（宮城昌章会長）によるクリーン活動が９月８日（土）に宜
野湾漁港内に隣接する「ぎのわんゆいマルシェ」周辺で行われ
ました。今回で３回目を数えるクリーン活動には、職員をはじめ多
くの家族が参加し爽やかな汗を流しました。宮城会長は「クリー
ン活動をとおして、地域の皆さんに喜ばれるＪＡおきなわにした
い」と抱負を述べました。また、９月２３日（日）には真志喜OB野
球会（新門聖光代表）によるトロピカルビーチ周辺清掃が行わ
れました。日頃お世話になっている地域へ恩返しの意味を込め
て行われたもので、真志喜中と嘉数中の野球部も参加し、約１
時間かけトロピカルビーチ周辺をきれいにしました。

市テニス協会が市内中学校へボール寄贈

市内各地で清掃活動が行われました

　９月１０日（月）、敬老の日にちなんで、デイサービスセ
ンター福寿園利用者とこがねの森保育園児童４３名と
の交流会を開催しました。子
供たちの歌やお遊戯、じゃんけ
んゲーム等で遊びました。利
用者の方たちも童心にかえり、
上がらなかった手が上がったり
と自然に身体が動き、楽しい時
間を過ごす事ができました。

　８月２９日（水）、中央公民館において「知っています
か？脱法ハーブと依存の怖さ」と題し、沖縄ダルクリハ
ビリテーションセンターの森廣樹さんによる講演会が
行われました。講演会では薬物依存の恐ろしさや対処
法、また薬物依存から立ち直った人の体験談などが講
演され、訪れた人からは「直接、依存と向き合う方の話
が聞けて大変参考になりました」と感想がありました。

夏はまだ終わらない！楽歌祭開催

地域交流会でリフレッシュ！

絶対ダメ！脱法ハーブ講演会

　宜野湾市では今年、１１人（男性３、女性８）がめでたく百歳を
迎え、５１人（男性１０、女性４１）がカジマヤー（９７歳）、２２５人
（男性６３、女性１６２）がトーカチ（米寿・８８歳）の節目を迎えまし
た。９月１７日（月）、佐喜眞市長は百歳を迎えた宜野湾区の平良
ウトさんのご自宅を訪問し、長寿のお祝いをしました。また、９月２
３日（日）にはトーカチを迎えた愛知区の松川春子さんのご自宅
を松川副市長が訪問しお祝いしました。

祝！市内各地で長寿をお祝い

山形県の児童と交流したよ
　沖縄県中部広域市町村圏事務組合は山形
県最上広域市町村圏事務組合と全国でも唯
一の広域圏間の姉妹締結を結び、様々な交流
を行っています。その中の児童交流事業の一
環として、９月５日（水）最上広域圏の児童３４
名がトロピカルビーチを訪れ、宜野湾市の児童
と海で遊んだり、バーベキューをしたりと交流
を深めました。交流に参加した砂川美寿紀さ
んは「山形の児童と一緒に遊べて良かった。１
月には私たちが山形に行くのでまた遊びましょ
う」と挨拶しました。

　９月９日（日）、地域の活性化を目標に２００２年から開
催されている、「第11回楽歌祭（主催：NPO法人沖縄コ
ンベンションシティ会）」がトロピカルビーチにて開催さ
れました。サンゴの移植事業やジョニー宜野湾による
サンセットライブ、アームレスリングや懇親バーベキュー
など様々なイベントで今年も大きな盛り上がりを見せま
した。アームレス
リングでは２０名
近くの選手が出
場し、勝敗が決ま
るたびに観客か
ら歓声や拍手が
起こるなど、熱戦
を繰り広げました。

喜友名子ども会が敬老の日に慰問エイサー
　９月１７日（月）の敬老の日に喜友名子ども会の児童
と中学生２名が、愛誠園東センター（中城）の敬老会に
招かれエイサーを演舞しました。子どもたちのエイサー
にお年寄りや施設の職員は大喜びし会場は大いに盛り
上がりました。この慰問エイサーは去年も行われ、今年
で２回目。子ど
もたちはこれか
らもこの慰問
エイサーを継
続していきたい
と語りました。

　２本の縄を自在に操り、アクロバットな動きや、リズミ
カルな音に合わせたダンスを取り入れ、さまざまな技を
繰り出すダブルダッチのプロチーム「CAPLIORE（カ
プリオール）」が９月１０日（月）、嘉数小学校を訪れ、生
徒たちに華麗な技を披露しました。これはメンバーの
一人である橋本昌和さんが同校出身ということもあり
実現。子ども達は初め
て体験するダブルダッ
チに興味津々でした。
３年生の高良明日香
さんは「ダンスも縄跳
びも上手でまた来て
ほしいです」と嬉しそ
うに語りました。

母校へ恩返し！ダブルダッチの
プロチームが嘉数小訪問


